

信濃川河川事務所から伊豆大島へ派遣していた 緊急災害対策派遣隊 (TEC-FORCE) が任務を終え帰還しました

平成25年10月台風26号で甚大な被害を受けた東京都大島町(伊豆大島)の被災状況調査のため、信濃川河川事務所から派遣されていた緊急災害対策派遣隊(TEC-FORCE)2名が、29日午後7時35分、任務を終え無事に信濃川河川事務所へ帰還しました。



緊急災害対策派遣隊 (TEC-FORCE) 第2陣 信濃川河川事務所派遣隊員

- 出発日時 : 10月22日(火)10時
- 派遣者 : 事務官1名、技官1名 計2名
- 派遣期間 : 10月22日(火)より1週間



国土交通省北陸地方整備局
信濃川河川事務所

緊急災害対策派遣隊 (TEC-FORCE)
信濃川河川事務所派遣隊員活動状況

信濃川河川事務所派遣隊員2名は、被災状況調査班として元町地区等において土石流危険箇所調査を実施しました。

復旧に向けて
国土交通省 北陸地方整備局



TEC-FORCE
Technical Emergency Control FORCE



国土交通省北陸地方整備局
信濃川河川事務所